
PTA活動は山本高校の教育活動を支える組織です。

役員の任期は1年ごとです｡できれば卒業まで連続してやっていただけると助かります。

毎年4月末までに立候補者を募り､5月の総会にて正式に選出されます。

PTA役員の構成はどうなっていますか?|
役員には､執行委員と学年委員と会計監査委員があります。

執行委員会

PTA全体の運営をすすめます。

会長(1)副会長(2～3)書記(2)会計(1)で構成されます。

学年委員会

各学年から10名程度で構成されます。

会計監査委員

会計が厳正に行われているかどうかを監査する機関です。

1年(1名)2年(1名)3年(1名）で構成され､この中から会計監査委員長を1名選びます。

会計監査は4月最終週と､12月の1週目あたりにメンバーの予定を合わせて行っています。

|会合は年に何回ありますか？何曜日に行われていますか?’
2023年度の実績は以下の通りです。

5月13日(士）執行委員会(13時～）総会(14時～）学年委員会(15時～）

6月3日(土）執行委員会(14時～）学年委員会(15時～）

9月2日(士）執行委員会(14時～）学年委員会(15時～）

12月2日(士）執行委員会(14時～）

2月3日(士）執行委員会(14時～）学年委員会(15時～）

|会合以外にはどんな活動がありますか?’
会長以外の役員は､執行委員･学年委員とも､次の各種委員会に所属します。

l広報委員会

PTA機関誌｢やまもと｣を年3回編集･発行しています｡写真選定作業のため､学年委員会以外の平

日や土曜日に集まることがあります｡毎回メンバーで日程を調整していますが､2023年は6月17日

(士)､9月27日(水)､11月18日(士）に行いました。
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記事内容

（例）



2文化祭行事実行委員会

文化祭(9月上旬)におけるPTA活動(不用品バザー)の立案･運営を行ってきました｡しかし近年ネ

ット上での不用品売買が主流となり､衛生的な問題に加え､委員さんの負担が大きいこともあり､2020

年のコロナ禍をきっかけにバザー企画に取り組んでいません｡現在は文化祭の受付業務での中心的役

割や､体育祭のドリンク配布を担っています。

3教養講座運営委員会

陶芸教室(7月上旬)に取り組んできましたが､こちらもコロナ禍により開催が難しくなり､その後は再

開しておりません｡2023年は､社会見学会の企画･立案を担いました｡社会見学会は2023年は食品

サンプルエ房での体験活動を行い､2024年は劇団四季の観劇を予定しています。

陰合に毎回出れるかどうかわからない両ですが?’
お仕事や小さいお子さんの世話､高齢のご家族の介護等､みなさんがそれぞれの事情をお持ちだと思

います｡会議に参加できない場合は事前に役員さんにご連絡ください｡無理のない範囲で参加していた

だければ結構です｡欠席された方には､事後に会議資料を学校からお子さんを通じてお渡しします｡オン

ラインで会議を行ってはどうかという声も上がっており､学校でも検討する予定です。

|実際にPTA役員をされた方の声を聞きたいです’
･小中学校に比べてはるかに負担感は少なかったです。

､普段の日の当番などはありません｡当番があるのは行事の時だけで､会議は年4,5回です。

.高校になって学校が自宅から遠くなるというデメリットはありましたが､都合のつくときはできるだけ参

加させてもらいました。

.男の子は高校生になれば､親が学校行事に来ることを嫌がります1役員をすれば｢(母は)役員の仕事

があるから行事に行かないといけない｣という口実ができ､行事に行きやすくなります。

､子どもが学校から配布されるプリントなどを親に渡さない｡役員をすることで学校の様子が知れた。

､先生との距離が縮まる｡わざわざ学校に電話して相談するほどでもないようなことを､気軽に聞けた。

･男性の役員さんがもっと増えてほしかった。


